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BUREAU EXÉCUTIF
# 09

PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ): 21 OCTOBRE 2004
Responsable
général-e

Vacant Externe Vacant

Secrétaire
générale

Vacant Information Vanessa Giroux

Interne Marie-Ève Barbeau Sensibilisation et
Mobilisation

Vacant

Pédagogie Mathieu Robillard Affaires
socioculturelles

Vacant

Trésorerie Vacant
Observateur-trice-s
- Annick Lavoie

0.0 Procédures
Mathieu Robillard propose l’ouverture du Bureau exécutif
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 
Vanessa Giroux propose Annick Lavoie comme présidente et Marie-Ève Barbeau comme
secrétaire du Bureau exécutif.
Mathieu Robillard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (08 octobre 2004)
Correction : Observatrice : - au lieu de Marie-Ève Barbeau

Marie-Ève  Barbeau  propose  l’adoption  du  procès-verbal  du  Bureau  exécutif  du  08
octobre 2004 tel que modifié
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal
Suivi des employés :

Marie-Ève  Barbeau  fait  le  résumé  de  la  réunion  avec  les  employé-e-s  lundi
dernier. Ils-Elles ne semblent pas démontrer l’initiative de ranger les papiers sur
le bureau de la permanence.

Comité de réorganisation des locaux
Marie-Ève résume la rencontre
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BUREAU EXÉCUTIF A04-09
Entente avec le CANIF sur la Quinzaine des cultures et la subvention de 350,00
$ de l’AGECVM:

en cours

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture  et  adoption  du  procès-

verbal du 08 octobre 2004
0.3 Suite des procès-verbaux
0.4 Lecture et adoption du présent

ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et/ou réflexion

1.0 Bureau exécutif
2.0 Retour Table de Concertation du 20

octobre 2004
2.1 Permis  d’alcool :  choix  du

Responsable
3.0 Assemblée générale du 27 octobre

3.1 Praesidium
3.2 AGEnda : quelle proposition?

4.0 Varia
5.0 Levée

Vanessa Giroux propose l’ordre du jour tel que modifié
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Mathieu Robillard : 
- Oui oui, je sais

Marie-Ève Barbeau :
- J’ai faim

Annick Lavoie :
- Cette  phrase  pompeuse  est  issue  de

Louis-Philippe Viens
- Ce soir, ce sont les souls-vrainistes

0.6 Régie / réflexions

- Marie-Ève Barbeau, Responsable aux
Affaires internes

* 

- Mathieu Robillard, Responsable à la
Pédagogie

* 

- Vanessa Giroux, Responsable à l’Information
* 

1.0 Bureau exécutif
Mathieu Robillard  propose que les exécutant-e-s se rencontrent  à la Caisse
Populaire vendredi le 22 octobre à 10h00
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

Discussion sur le climat de tension entre la direction du CVM et les syndicats (Boycott
de  la  Commission  des  études :  nous  devons  engager  un  dialogue  pour  nous
concerter)

Travail des autres postes d’exécutant-e-s non pourvus:
Quelles sont les tâches que l’on se donne et quelle charge de travail?
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Mathieu  Robillard  propose  que  deux  personnes  du  comité  de  Mobilisation
représentent le cégep au congrès de l’ASSÉ dimanche le 24 octobre dans un
lieu à déterminer
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

2.0 Retour Table de concertation du 20 octobre 2004
Marie-Ève  Barbeau  propose  que  le  Bureau  exécutif  et  le  Comité  de  suivi,
compte  tenu  des  contraintes  de  temps  et  du  mandat  de  la  Table  de
concertation, soient responsables de l’embauche de deux Responsables aux
activités avec consommation d’alcool
Mathieu Robillard appuie
Adoptée à l’unanimité

3.0 Assemblée générale du 27 octobre 2004

3.1 Praesidium

Mathieu Robillard propose Annick Lavoie comme présidente et Simon
Girard comme secrétaire de cette Assemblée générale
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

3.2 AGEnda : quelle propositions?

Marie-Ève  Barbeau  propose  de  suggérer  à  l’Assemblée  générale
l’étude  et  la  reconsidération  des  anciens  mandats  concernant
l’agenda et la situation actuelle du dossier
Mathieu Robillard appuie
Adoptée à l’unanimité

Le Bureau exécutif mandate Annick Lavoie, membre du comité ouvert de
l’agenda, pour écrire un document reflétant la situation actuelle du dossier

4.0 Affaires diverses
-

5.0 Levée
Mathieu Robillard propose la levée du Bureau exécutif
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité
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